
 

  

 

Mittente: Professor Mario Grosso 

Organizzazione: Politecnico di Milano 

 

Carissimo, 

 

con riferimento alla presentazione del piano industriale avvenuta presso il Politecnico 

alcune settimane fa manifesto un giudizio sostanzialmente positivo sullo stesso, che risulta 

sufficientemente ambizioso ed in linea con le più recenti strategie sulla gestione dei rifiuti e 

sull'implementazione dell'economia circolare. 

Unico elemento di criticità, o quantomeno di dubbio, riguarda la previsione del sistema di 

pretrattamento del RUR prima dell'avvio a recupero energetico. 

Con i livelli di raccolta differenziata attesi è infatti ben noto come la presenza di ulteriori 

materiali realmente riciclabili sia prossima allo zero. Vi invito quindi a valutare seriamente 

la reale necessità di questo ulteriore passaggio, che rischia di non portare alcun valore 

aggiunto. 

 

Con i migliori saluti 

 

Mario Grosso 

 
 
 
 
 


